



La baleine amoureuse



Il était une fois une baleine qui s'appelait Grinière et qui était amoureuse d'un requin roqueur qui s'appelait Gric.

Une fois, ils se rencontraient. Au bout d'un moment, ils étaient les yeux dans les yeux. Le requin dit à la baleine: « eh, ça vous dit d'aller faire une ballade? »

La baleine accepta.

Le requin l'invita au restau, puis il lui fit un concert de rock. Grinière trouva ce concert très bien. Elle était heureuse et émue en même temps.

La baleine lui dit: « je t'aime » et ils s'embrassèrent.

La semaine d'après, ils se marièrent. Et la troisième semaine, ils ont eu un bébé qui s'appelle Gratte-ciel.

Ils vécurent heureux...

Fin